Stein Mütter- und Väterberatung / Eltern- und Erziehungsberatung 2023



Das Jahr 2023 war voller Herausforderungen und Chancen. Die Dynamik globaler Ereignisse wirkte sich weiterhin auf das Leben von Familien, Kindern und Jugendlichen aus. In Anbetracht der komplexen Herausforderungen die Bereitstellung von frühzeitigen, präventiven Massnahmen für Familien wichtiger denn je. Diese Unterstützung dient dazu, Eltern zu befähigen, ihren Kindern eine stabile Grundlage aus Bindung und Sicherheit zu bieten. Die lokalen Beratungsangebote der Regionalstelle Ostschweiz von Pro Juventute haben 2023 gezielt an diesen Bedürfnissen angesetzt, um eine langfristig positive Wirkung für kommende Generationen zu erzielen.

Die Mütter- und Väterberatung Stein

Die Mütter- und Väterberatung unterstützt und berät Eltern von Neugeborenen und Kleinkindern bis zum fünften Lebensjahr im Auftrag der Gemeinde in den Bereichen Stillen, Ernährung, Entwicklung, Gesundheit und Erziehung.

In Stein finden Beratungen vor Ort jeden vierten Donnerstagmorgen auf Voranmeldung im evangelischen Pfarrhaus statt. Telefonische Beratungen sind montags, mittwochs und freitags möglich. Zusätzlich werden Beratungen via E-Mail und WhatsApp angeboten, um flexibel auf die Bedürfnisse der Familien reagieren zu können. Seit letztem Jahr ist Manuela Gröber als Mütter- und Väterberaterin in Stein tätig, wo sie Familien mit ihrer Expertise unterstützt.

Fakten 2023 Mütter- und Väterberatung Stein:

- Anzahl Beratungen*: 21
- Anzahl begleitete Kinder*: 14
- Erstberatungen*: 13
- Art der Beratungen*: 6 Beratungen auf Voranmeldung, 2 Telefonberatungen, 12 Informationsaustausche, 1 Übergabe durch Hebamme

Die Eltern- und Erziehungsberatung Stein

Im Jahr 2023 hat sich die Eltern- und Erziehungsberatung im Kanton Appenzell Ausserhoden mit Nachdruck für die Förderung und Unterstützung von Eltern, Bezugspersonen und Fachkräften im Erziehungsbereich Wohl eingesetzt, zum der Kinder und Jugendlichen. Die Beratungen wurden das ganze Jahr über nach vorheriger Anmeldung in den Standorten Herisau, Heiden und Bühler angeboten, wobei auch die Möglichkeit bestand, Beratungen via Telefon oder WhatsApp in Anspruch zu nehmen. Termine wurden stets individuell abgestimmt, und in besonderen Fällen wurden auch Hausbesuche durchgeführt. Laufe des Jahres wurden wichtige Grundlagen in der Beratungsarbeit gelegt und gleichzeitig intensiv daran gearbeitet, das Angebot der Eltern- und Erziehungsberatung bekannter zu machen, um mehr Familien zu erreichen.

Fakten 2023 Eltern- und Erziehungsberatung Stein:

Obwohl im Jahr 2023 für Familien aus Stein keine Beratungen stattfanden, bleibt die Bedeutung der verfügbaren Unterstützungsangebote unverändert hoch.

* Zahlen beziehen sich auf in Stein wohnhafte Personen